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本报讯（记者刘婧） 6 月19 日，
市慈善总会召开第三次会员代表大
会，选举产生新一届领导机构，安排
部署今后的工作。省慈善总会，市委
书记孙立坤，市委副书记、市长谢玉
安分别向大会发来贺信。市委副书记
丁福浩出席会议并讲话。

会议选举产生了市慈善总会第三
届理事会，并召开第三届理事会第一
次会议，选举产生了常务理事、会
长、副会长、秘书长。贾武堂当选市
慈善总会会长。会议通报了《焦作市
慈善总会2015年重点慈善项目》。

孙立坤、谢玉安在贺信中希望市
慈善总会及全市所有慈善组织和慈善
工作者，以此次会议的召开为起点，
以激发组织活力为抓手，以打造阳光
慈善为目标，以发挥扶贫济困积极作
用为己任，心系百姓，一心为民，善
事善做，善做善成，为建设富强焦
作、文明焦作、平安焦作、美丽焦作
作出新贡献。

丁福浩在讲话中要求，我们要按
照中央和省委、市委的要求，抓住重
点，创新方式，坚持从心做起，从小
事做起，从身边做起，把慈善工作推

向深入。全市各级慈善组织要适应新
形势需要，广泛募集资金，不断扩大
资金规模，提升救助水平，提高管理
能力，推动我市慈善工作再上新台
阶。各级党委、政府要高度重视慈善
事业，定期听取工作情况汇报，协调
解决工作中的实际问题，为慈善组织
开展工作创造有利条件。各部门要充
分发挥职能作用，积极参与、大力配
合慈善工作，形成工作合力，在全社
会形成人人关心慈善、参与慈善、支
持慈善的良好氛围。①3

市慈善总会召开第三次会员代表大会

本报记者 郭树勋

截至 6 月 22 日 18 时，市示范区境内
沿詹泗路煤场全部清理搬迁，经市环保
部门现场检查达到市定标准：场光地
净，实现了煤炭清、设备清、垃圾清的

“三清”目标。截至目前，已经腾出土地
1300余亩，其中复耕300亩。这是继今年
5月初示范区在全市率先关停境内所有煤
场，受到市委副书记、市长谢玉安批示
表扬后，第二次在全市实现了率先。

雷霆之声
示范区境内煤场全部集中在詹泗路

沿线，已有近20年的发展历史，最多时
曾分布着近200家大小煤场，绵延10多公
里。由于这里煤场大多露天作业，转
运、筛选、洗煤中扬尘飞舞，一有风
吹，黑土蔽日，遮人眼帘；一有雨水，
污水横流，泥泞不堪。行人和附近村民
怨声载道。

国家环保部华北环境保护督查中心
前不久对我市进行了专项督查，其中反
馈给我市涉及示范区的主要问题就是示
范区 3 个乡镇 62 家煤场占地约 1300 亩的
詹泗路沿线煤场污染。

示范区环境质量如何，不仅关乎全
区群众的生存环境，更与全市环境质量
息息相关。怎样统筹兼顾经济发展与环
境质量，和谐发展，绿色发展，成了示
范区决策层不得不思考的重大问题。

要金山银山，更要蓝天白云！示范
区领导思路清晰、意志坚定。今年年初
以来，示范区先后两次召开全区2015“蓝天雷霆”大气污染整治
专项行动会，一场彻底清理搬迁煤场的行动在示范区吹响了冲锋
号。示范区成立了由主要领导担任组长的大气污染防治工作领导小
组，明确了工作目标、重点任务和完成时限；示范区领导分工负
责，一周一汇报，一周一通报；各乡镇（街道）、有关部门高度重
视，主动认领工作任务。全区以“治污先治吏”“用硬措施完成硬
任务”等综合之策，以“三严三实”的精神、扎实的工作作风、治
理“心肺之患”的决心，强力推进。

示范区管委会主任郑秋红更是在6月2日示范区大气和水环境
治理攻坚推进会上要求，6月底前全部清理搬迁示范区境内煤场，
并按照要求整改到位，早日通过环保部华北环保督查中心的复查，
让人民群众重新呼吸到新鲜的空气。

雷霆之举
示范区对煤场治理采取两步走的渐进策略。第一步是全部关

停，第二步是全部清理搬迁。
针对煤场积储煤炭等实际问题，示范区煤场治理的第一步是全

部关停。全区62家煤场从今年春节过后，实行“只出 （煤） 不进
（煤） ”“逐步断电”“设备停转”“人员撤离”等手段，全区62个
煤场目前全部关停。阳庙镇伊兴煤场储煤量较大，示范区分包领导
主动帮助联系销路，使该煤场及时销完储煤，按时关停。

第二步全部清理搬迁的关键是疏。示范区主动与武陟县牵手，
让继续经营的煤场搬迁至武陟煤炭物流园区。目前，示范区10多
家煤场已经落户武陟煤炭物流园。

两步走离不开示范区领导的一线工作法。郑秋红先后三次到煤
场现场办公，当场解决煤场搬迁选址、民工安置就业等疑难问题。
主管领导每周到煤场检查清理情况，并协调解决煤场清理过程中的
难点问题。

两步走离不开区各部门的通力合作。国土资源部门主动与各乡
镇（街道）结合，依照法律程序对不配合清理工作的煤场业主的非
法占地行为进行查处；公安部门积极配合有关乡镇（街道）依法开
展清理行动；供电部门对所有煤场进行全面排查，对未经批准为煤
场供电的工作人员进行严厉惩处。（下转三版）
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本报记者 孙国利
本报通讯员 高 原 贺弘扬

5月18日18时30分，晋煤天庆公司
董事长张卫国接了一个特殊的客人。沁
阳市委书记魏新洪利用下班时间来到该
公司，“串串门、聊聊天、谈谈心”。三
个多小时的时间里，魏新洪登上109米高
的尿素造粒塔，打着手电筒来到污水处
理池边，到包装车间察看尿素灌装情
况，了解该项目生产、经营详细情况。
对企业负责人提出的配套生活区建设等
难题，魏新洪当场予以答复。

这些天来，沁阳市领导多次采取这
样不发通知、不作安排、不打招呼、不
让陪同的调研方式直接奔赴企业生产车
间，深入项目建设一线，召开现场调度
会，听实话，察实情，解难题，催进
度，抓落实，这种工作作风在沁阳已成
为一种“新常态”。

近两年，沁阳这个以工业起家，靠
工业兴市的“怀川罗汉”，在经济“新常
态”下经受了猛烈的冲击。在宏观经济
下行压力大、市场需求不足等大环境的
影响下，该市长期以来产业结构偏重、
产业层次低、质量效益不高等问题造成
的负面效应凸显。今年年初以来，沁阳
各项经济指标增幅持续回落，经济发展
速度放缓。

面对困难，如何应对？怎样破解？5
月 7 日，在该市召开的经济工作推进会
上，魏新洪提出，沁阳的应对之策就是
坚持“稳增长、调结构，转作风、抓落

实”十二字方针不动摇，坚定经济发展的信心和决心，持续把握优
势，抢抓机遇，在逆境中发现和培育有利因素，将全部的精力和胆
略放在寻求解决矛盾的办法上，探索出一条破解当前难题、确保经
济平稳发展的途径。

“要把经济工作的着力点转到转方式、调结构上来，真正实现
有质量、有效益、可持续的科学发展。”沁阳市委副书记、市长毛
文明告诉记者。以增速下台阶换取质量上台阶，关键要有“壮士断
腕”的决心。因此，沁阳果断舍弃高投入、高消耗、高污染的行业
和企业，关停拆除“十五小”“新五小”企业，淘汰落后产能，取
缔非法开采、加工和经营，腾出宝贵的土地指标、环境容量，打破
产业发展的路径依赖，为高成长性产业、战略新兴产业、现代服务
业发展提供机会。

如今，沁阳的现代化工、装备制造、铝精深加工、新能源等四
大工业，产业链条逐步完整，集聚效应日渐显现，正朝着百亿产业
集群的目标迈进。该市不仅有中国铝业、中国化工、中电投、晋煤
集团、浙江超威、广东兴发等一批国内500强和行业龙头企业，还
有永威安防、天鹅型材、万都碳素等行业内的知名企业。依托昊华
和晋煤，沁阳引进了一系列产业链上的企业和项目。沁阳是中国造
纸装备制造基地，从事造纸装备制造的企业近300家，从业者3万
余人，总产量占全国市场的三分之一以上，并且远销俄罗斯、韩国
等20多个国家和地区。沁阳的玻璃钢复合材料产业也在不断上档
升级，上游可以向玻纤布、树脂生产延伸，（下转二版）
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本报记者 董柏生
实习生 贾定兴

6月19日，端午节的前一天。
将近9时，看着包子、粽子等

都已准备妥当，外面请来的医生、
理发员也已摆好了桌子、架子，马
村区冯营街道东苑社区党支部书
记、居委会主任徐秀叶就和社区的
其他几名干部一起，分头去请社区
的近 40 名独居老人到社区体检、
理发，共庆端午节。

徐秀叶搀扶着 75 岁的闫秀午
老人来到社区，偌大的遮阳篷下已
经来了 10 多位老人，正在依次排
队测量血压、称体重。

将近10时，辖区37名独居老
人全部到齐，徐秀叶和社区的几名
工作人员轮流着为老人洗头、剪指
甲。见患有脑出血后遗症的赵永平
老人不愿洗头，徐秀叶走过来拉着
老人的胳膊说：“叔，咱洗完头，
再理理发，看着也精神，一会儿舒
舒服服吃饭，多好！”几句开心
话，老人“乖乖”地跟着去了。

“人老了，有病，也得哄着。”徐秀
叶笑着跟一位社区干部说。

听 说 为 了 请 大 家 来 社 区 团
聚，徐秀叶她们几个凌晨 4 时多
就起来包粽子、蒸包子了，闫秀
午老人感动地说：“俺们这些儿女
不再身边的人，可没少让社区的
干部操心。”

闫秀午老人清楚地记得，今年
4月下旬的一天，天都傍黑了，她
在家门口的一片荒地上种菜，突然
感觉胸闷，上不来气儿，知道心脏
病又犯了，想给儿子打电话，可儿
子在 30 多公里远的市里一时回不
来。情急之中，老人就给徐秀叶打
了电话。徐秀叶和社区干部接到电
话赶忙过来，把老人抬上救护车送
到了医院抢救。

11 时 20 分，给所有的老人洗
了头、理了发、剪了指甲、体检了
身体，社区干部们搀扶着老人们来
到社区的会议室。

“先吃点西瓜，再吃包子、粽
子。”徐秀叶说。

看着老人们吃得津津有味，徐
秀叶总算舒了一口气。①3

融融和谐街道美

人民日报记者 江 琳

“让人烦心的建房采光问题
今天终于解决了。”河南武陟县
木城街道办事处东关村农民任根
年心里的郁结总算化解。

去年6月，东关村的王某在
盖新房时，影响了邻居老任的房
屋采光，两户人家为此天天争
吵，房子盖了一半也被迫停工。
村里群众工作站工作人员听说
后，主动上门对他们进行协调，
最终化解了纠纷。在东关村，

“矛盾随发随有人解决，一般问
题不出村”，群众工作站功不可
没。

2014年4月，武陟县首个村
级群众工作站——东关村群众工

作站成立，村群众工作站由街道
办事处包村干部、村两委干部、
在 本 村 居 住 的 “ 两 代 表 一 委
员”，以及热心公益事业的老党
员、老干部等人员组成。工作站
的职责为收集社情民意，化解矛
盾纠纷，提供代办服务。目前，
该项机制在武陟县全县推广。

为有效收集民意、化解矛
盾，工作站设立了定期走访机
制，即每周对村里的矛盾纠纷进
行一次梳理排查，每半个月对化
解过的矛盾纠纷双方进行一次回
访，每月会同村两委研究村内整
体信访情况。同时，工作站对了
解到的矛盾纠纷及时调处，短期
解决不了的建立台账，明确具体
责任人和完成时限；对一些突出
的问题、复杂案件实行“集体会
诊”，共同协商解决方法和措施。

春节前，谢旗营镇蒯村 10
多户农民与储蓄代办点因 20 余
万元存款发生纠纷，该村群众工
作站立即启动调解化解机制，进

行纠纷调解，终于在农历腊月二
十八调解成功，涉案农户拿着钱
高高兴兴过春节。

据了解，此前，对有上访苗
头的人员，基层习惯采取“看死
盯牢，24 小时稳控”的办法，
不但浪费人力财力，而且事倍功
半。自从村群众工作站建立后，
工作站人员主动上门为群众排忧
解难、调处纠纷，让群众理有地
方讲、怨有地方诉、问题有地方
解决，从而从源头上消除了一大
批不稳定因素。

据不完全统计，武陟县目前
已成立 221 个村级群众工作站，
共排查矛盾纠纷达 8928 起，调
解各类纠纷 8838 起，化解稳定
率达98％以上。

《人民日报》6月16日报道

河南武陟推广群众工作站

村级小组织 破解大难题

本报讯 (记者孙国利 通
讯员焦春丽) 国内钛白粉行业
产量第二的河南佰利联化学股份
有限公司和位居行业第一的四川
龙蟒钛业股份有限公司强强联
合，一场优势互补、合作共赢的
创新管理模式精彩呈现，将大大
提升双方在国际钛白行业的竞争
力。

记者昨日在佰利联获悉，佰
利联已与四川龙蟒集团有限责任
公司、龙蟒集团董事长李家权、
西藏龙蟒投资有限公司签订了股
权转让协议，拟以90亿元收购其
持有的龙蟒钛业100%股权。

业内人士认为，国内钛白粉
行业两巨头的战略合作，进一步
提高了产业集中度，标志着行业
整合进一步提速。佰利联董事长
许刚表示，此次产业整合契合国
家产业政策，整合之后的佰利
联，不仅在规模、技术、出口等
方面成为国内的龙头企业，而且
有利于行业有序竞争，引领和提
升全行业整体的盈利空间和出口
规模。

为筹集这笔巨资，佰利联采
取的办法是向10名投资者定增股
份，募集102亿元资金。除90亿
元用于此次收购事宜外，其余资
金用于偿还银行贷款以及补充运
营资金。

龙蟒钛业钛白粉产销规模居
国内首位，2014年产能30万吨，
实际产量 29.78 万吨，位居亚洲
第一、世界第六。佰利联2014年
产量达到 19.48 万吨，6 万吨/年
氯化法钛白粉生产线即将正式投
产。二者整合完成后，合计年产
能将达到56万吨，规模在国内乃
至亚洲占据绝对龙头地位，并成
为仅次于杜邦、亨斯迈、科斯特
等国际企业的全球第四大钛白粉
企业。

目前，我国钛白粉全流程生
产企业有46家，全国钛白粉总产
量为 243.5 万吨。行业前五大企
业的合计产量占全国总产量的
38%左右，集中度不高，钛白粉
行业的产能分布较为分散，与国
际竞争企业仍有差距。而国际钛
白粉行业的产能则高度集中，

2014年全球前五大钛白粉企业产
能中，杜邦公司为 117 万吨、亨
兹曼 91.5 万吨、科斯特 77.8 万
吨、康诺斯52.2万吨、特诺38万
吨。

业内人士表示，此次整合将
极大改变国内钛白粉行业的局
面。龙蟒钛业拥有较大规模的钒
钛磁铁矿资源，其旗下红格铁矿
采矿区年设计开采规模为 800 万
吨，目前保有储量1.84亿吨，折
合 为 46.5% 品 位 的 钛 精 矿 约
3625.18万吨，可以长期保证公司
钛白粉生产所需钛精矿。原材料
自给率的提高，可大幅降低营业
成本。佰利联收购完成后将形成
更强的品牌效应和市场知名度，
提高议价能力。对行业而言，此
次整合一是将更有利于提升钛白
粉行业的产业集中度，行业定价
权将进一步向龙头企业转移。尤
其利好的是，龙蟒钛业作为目前
国内钛白粉出口量最大的企业，
拥有一定的出口渠道，此次资源
整合将全面提高钛白粉产品的出
口量。①3
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佰利联与龙蟒钛业强强联合
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对保障性住房项目和建设144平方米（含）以下的商品

房住房项目，项目最低资本金按20%执行，

其他房地产开发项目的最低资本金按30%执

行。
明明看房

支持房地产开发企业合理融资需求支持房地产开发企业合理融资需求

市政府促进房地产发展市政府促进房地产发展““十二条十二条””看亮点看亮点②②

纪念抗战胜利70周年大会9月3日举行
天安门广场将举行盛大阅兵

国办印发支持意见
农民工返乡创业可享税收贷款优惠


